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O VEREADOR Fred Procópio (PL) aprovou projeto de lei que regulamenta o tratamento jurídico diferenciado 

MOTORISTAS temem acidentes por conta das escoras em um muro da localidade 

Apoio às pequenas e médias empresas

Escoras de madeira prejudicam 
a passagem de veículos

Projeto é aprovado na Câmara Municipal

Cidade das Hortênsias inicia o curso 
Motorista Amigo do Ciclista
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Diário nos bairros

Rogério Tosta – especial para o Diário

Com objetivo de fomentar 
a economia municipal e ajudar 
no fortalecimento das empresas 
petropolitanas, o vereador Fred 
Procópio (PL) aprovou projeto 
de lei que regulamenta o trata-
mento jurídico diferenciado das 
microempresas e empresas de 
pequeno porte, microempreen-
dedores individuais (MEIs), pro-
dutores de Cervejas Artesanais 
de Petrópolis em certames licita-
tórios. Por proposta do vereador 
Mauro Peralta (PRTB) os produ-
tores rurais foram incluídos no 
projeto, pois de acordo com Fred, 
durante a greve dos caminhonei-
ros foram eles que atenderam as 
escolas municipais e outras áreas 
fundamentais do município.

O autor da matéria afirmou 
que o projeto tem por objeti-
vo contribuir para reverter um 
quadro que é muito triste, pois 
95% das contratações da Prefei-
tura são de fora do município. 
Frisando que o sonho de todo 
gestor público é poder “usar o di-
nheiro público, comprando com 
preço justo, contratando den-
tro do próprio município e, com 
isso, gerando emprego e renda 

no município”. O vereador Fred 
Procópio ressaltou ainda que, ao 
aumentar a contratação de em-
presas da cidade, será possível 
injetar na economia local cerca 

de um bilhão de reais.
De acordo com a proposta 

do vereador do PL, nas contrata-
ções públicas de bens, serviços e 
obras, no âmbito da administra-

ção pública municipal, deve ser 
concedido tratamento favorecido, 
diferenciado e simplificado para 
microempresas e empresas de pe-
queno porte, microempreendedo-

res individuais. Para ele é funda-
mental que o governo municipal 
com isso dê apoio para promover 
o desenvolvimento econômico 
e social na cidade, amplie a efe-
tividade das políticas públicas e 
incentive a inovação tecnológica.

Devido a importância da 
matéria, como outras que foram 
aprovadas beneficiando segmen-
tos da economia local, vários 
vereadores se manifestaram fa-
voráveis ao projeto, apoiando 
a iniciativa do líder do PL na 
Câmara Municipal. O vereador 
Ronaldo Ramos (PSB), líder do 
governo, votou favorável ao pro-
jeto, afirmando que é importante 
apoiar todas as iniciativas que 
têm por objetivo proteger e in-
centivar as empresas da cidade.

“As cervejas artesanais já são 
uma tradição no município e, es-
tas e outras pequenas empresas 
são referência. Acredito que toda 
a legislação que vier para criar 
proteção ao nosso comércio é 
muito importante. Precisamos 
protegê-los e fazer com que cres-
çam, pois com o crescimento e 
fortalecimento deles aumenta a 
nossa base de contribuição e ge-
ração de renda e trabalho”, afir-
mou o líder do governo.

ATA DA 7ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezesseis dias do mês de agosto 
do ano de dois mil e vinte e dois, cen-
tésimo septuagésimo nono ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis, verificado o quórum e 
havendo número legal, ás dezesseis 
horas e vinte e sete minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Hingo Hammes, 
declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura das 
atas anteriores e do expediente. Reali-
zada a leitura das atas anteriores, es-
tas restaram aprovadas. EXPEDIEN-
TE: Projeto de Lei nº: 4320/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; Emenda 
Modificativa nº: 4463/2022 do Verea-
dor Hingo Hammes; Requerimento de 
Informação nº: 4468/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Indicações nº: 4454 e 
4462/2022. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Vereador Gil Magno solici-
tou a inversão de pauta e com a anu-
ência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 8079/2021 do Vereador Dudu. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Pai-
xão e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em 2ª discussão e votação o Proje-
to de Lei nº: 8959/2021 do Vereador 
Gil Magno. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Verea-

dor Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 
1814/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Yuri Mou-
ra. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5588/2021 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta. O Projeto foi aprovado som 13 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa 
nº: 0246/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio. A Indicação foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa 
nº: 0444/2022 da Vereadora Gilda Be-
atriz. A Indicação foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Domingos Protetor, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
7372/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0577, 0581 
e 0970/2022 do Vereador Marcelo Chi-
tão; 0722, 1103 e 1106/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja; 1370, 1390 e 
1391/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1492, 1493 e 1494/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 2929, 2938 e 
2939/2022 do Vereador Junior Paixão; 

3871, 3872 e 3873/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; 4205, 4206 e 
4207/2022 do Vereador Marcelo Les-
sa; 4327 e 4329/2022; 4417/2022 do 
Ronaldo Ramos. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim 
o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou 
que esteve na cidade de Juiz de Fora- 
MG com o Presidente Jair Bolsonaro e 
a Primeira Dama Michele Bolsonaro e 
que foi um encontro Cristão maravilho-
so. Falou que já passou do limite o ser-
viço da concessionária CONCER e 
que no trajeto de Petrópolis a Juiz de 
Fora tem dois pedágios próximos com 
a tarifa de doze reais e sessenta centa-
vos cada. Ressaltou que a CONCER já 
deveria ter feito há muito tempo a liga-
ção Bingen x Quitandinha e que as 
obras na Serra estão paradas e aban-
donadas. Falou que a cidade esta ten-
do muitos casos de crianças desapare-
cidas e que a Prefeitura sucateou a 
Guarda Municipal. Disse que não tem 
ronda escolar por falta de veículos e 
que estes veículos estão abandonados 
no pátio do Morin, pois o Ex-Presiden-
te da CPTrans queria assinar um novo 
contrato. Lembrou que já havia falado 
sobre o PIX da CPTrans e também so-
bre as licitações de que havia indícios 
de serem direcionadas a uma pessoa 
e que esta sendo apurado. Falou que a 
licitação foi bem montada, pois pedia 
um celular que não existe pra comprar, 
assim a licitação daria deserta e o Ex-
-Presidente da CPTrans poderia assi-

nar um contrato com a empresa Via 
Rio. Afirmou que descobriu as informa-
ções antes e enviou para as autorida-
des fazendo com que a licitação não 
acontecesse. Disse que como Verea-
dor não pode deixar de fiscalizar as 
denúncias que chegam e encaminhá-
-las as autoridades e que estava 
aguardando documentos para tomar 
as medidas cabíveis. Falou que é inad-
missível a CONCER continuar sugan-
do o dinheiro do povo e não resolver os 
problemas da Serra e que esta empre-
sa tem que sair para que tenha melho-
rias. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno assu-
miu a Presidência. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa 
e os telespectadores. Falou que é con-
tra canil municipal, abrigo municipal, 
centro de zoonose e carrocinha, pois 
acabam virando depósito de animais. 
Disse que defende hospital veterinário 
público junto com o centro de reabilita-
ção. Contou o caso de um cachorro 
que estava perto de um supermercado 
em Cascatinha que estava com a pata 
machucada e que não teve como res-
gatar, pois não tem mais aonde colocar 
animais. Afirmou que se tivesse um 
centro de reabilitação poderia ter pe-
gado o animal, castrar, vacinar, chipar, 
resolver o problema da pata, adestrar 
e devolver o animal a comunidade. 
Disse que tem políticos que nunca pa-
garam uma conta em clinica veteriná-
ria e nem compraram um saco de ra-
ção e agora estão aparecendo em feira 
de adoção, pegando cachorro e gato 
no colo e pedindo voto pela causa ani-
mal. Ressaltou que trabalha de domin-
go a domingo por esta causa. Falou 
que recebeu mensagens sobre a situa-

ção dos moradores em situação de rua 
que ficam ao lado do prédio do INSS e 
que as pessoas estão preocupadas 
que esta região vire uma cracolândia. 
Afirmou que se o Poder Público não 
tomar as rédeas vai acabar virando a 
cracolândia e que depois não conse-
guem tirar do local. Disse que tem o 
Projeto de reativação do abrigão e 
que as pessoas que tem seus ani-
mais possam levá-los juntos. Ressal-
tou que não é candidato a esta elei-
ção e aconselhou os candidatos a 
fazerem propostas que possam ser 
cumpridas e que não façam promes-
sas que não possam cumprir. Falou 
que não adianta falar mal do Prefeito, 
pois o cargo em disputa não é o da 
Prefeitura. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Hingo 
Hammes assumiu a Presidência. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou que esteve na Câma-
ra de Vereadores da Cidade do Rio 
de Janeiro e viu a que a refeição é 
bem melhor do que a da Casa. Lem-
brou que a Universidade de Havard 
publicou o ultimo trabalho sobre a 
Cloroquina e descobriram que a Clo-
roquina previne a COVID-19. Questio-
nou a OMS que dizia que a Cloroqui-
na não servia para nada e aos que 
combateram a Dra. Nise Yamaguchi 
dizendo que a Dra. Nise, não sabia de 
nada. Falou que a Inglaterra conse-
guiu fazer a modificação da vacina do 
COVID para cepa Omicron. Agrade-
ceu a Vereadora Laura Carneiro pelo 
convite que o fez para visitar a Câma-
ra de Vereadores do Rio de Janeiro. 
Agradeceu aos Vereadores que vota-
ram favoravelmente a sua Lei propon-

do um mecanismo de maior transpa-
rência das licitações e dos contratos. 
Disse que se já estivesse esta Lei es-
tabelecida, não aconteceria o que 
aconteceu na CPTrans. Falou que en-
tregará duas moções, uma a Promoto-
ra Federal Vanessa Seguezzi e outra 
ao advogado, Dr. Eduardo Vanzan.  
Agradeceu e despediu-se. Terminada 
a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezoito horas e trinta e dois 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e três de agosto de dois mil e 
vinte e dois, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Victor Mendes Souza

EDITAL DIV. Nº 028/2022 
(Publicado em 19/08/2022)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão do Transpor-
te Público e Mobilidade Urbana, de 
acordo com o Processo Adm. CPM 
Nº 974/2022 e, conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Públi-
ca, para discutir sobre o tema “Trans-
porte Público na Posse”, no dia 29 
de agosto de 2022, às 19h, na Praça 
do Céu, Estrada União e Indústria, nº 
32.774, no Distrito da Posse.

Hingo Hammes
Presidente

Júnior Coruja
Presidente Comissão do Transporte 

Público e Mobilidade Urbana

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 25/08/2022

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que passam na 
Estrada Saudade, próximo ao 
número 1.213, relatam dificul-
dade de trafegar, pois um muro 
está quase desabando e, com 
isso, as escoras de madeira di-
ficultam a passagem. Pela via 
ser em mão-dupla, os carros 
passam muito próximos deste 
apoio.

Segundo um usuário que 
passa pelo local, as madeiras 
que seguram o muro estão muito 
próximas da rua e isso está cau-
sando transtorno. “Por ser uma 
via de mão-dupla um carro pode 
acertar esta madeira que segura 
o muro e causar um acidente. 
Este período prejudica ainda 
mais pelas chuvas e, com isso, 
pode acontecer um novo desaba-
mento”, afirmou um motorista.

A Prefeitura informou que o 
muro no número 1.213 da Estra-
da da Saudade está em proprie-
dade particular e cabe ao dono 
do imóvel recuperá-lo. A Secre-

taria de Obras da Prefeitura está 
analisando o problema.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 02 de setembro 
para saber o que foi resolvido.

Mais de 20 profissionais da 
empresa participaram da primei-
ra turma do curso que teve início 
nesta segunda-feira (22), na gara-
gem da operadora. A ideia é ins-
truir, conscientizar e gerar uma 
atualização de informações para 
os motoristas, com base no Có-
digo de Trânsito Brasileiro, para 
a condução preventiva, segura e 
pacífica. A iniciativa conta com a 
parceria da Associação dos Ciclis-
tas de Petrópolis, Acipe, e tam-
bém foi uma homenagem a todos 
os ciclistas, que têm como data 
comemorativa o dia 19 de agosto. 

 “Percebemos a necessidade 
de fazer esta parceria com a Acipe 
para atualizar os conhecimentos 
do Código de Trânsito Brasileiro 
e também tornar o convívio dos 
motoristas de ônibus com os ci-
clistas cada vez mais pacífico e 
cordial”, destacou Valesca Ro-
drigues Bernardino, psicóloga da 
empresa.

Cada vez mais a bicicleta é 
utilizada como meio de transpor-
te, instrumento de trabalho, lazer 
ou esporte e pensando nisso a Ci-
dade das Hortênsias resolveu dar 
início ao programa que é dividido 
em duas partes  teórica e prática.

Na parte teórica, são abor-
dados pontos  como o que diz o 

Código de Trânsito Brasileiro; o 
perigo de andar colado na bicicle-
ta; o respeito à distância de 1,5m; 
o cuidado necessário nas curvas, 
cruzamentos e ultrapassagens; 
como agir próximo aos pontos de 
ônibus; como proceder em rela-
ção ao ponto cego; dentre outros 
assuntos.

Já na parte prática, os moto-
ristas vão para o lugar dos ciclis-
tas e experimentam as sensações 
que os mesmos têm no trânsito, 
principalmente quando estão 
próximos a um veículo de grande 
porte. Mesmo já respeitando to-
das as regras e normas de trânsi-
to, a parte prática permite que os 
rodoviários se coloquem no lugar 
do ciclista e não esqueçam mais 
as impressões e percepções que 
tiveram.  

Para Isabella Alvim Guedes, 
presidente da Acipe, a adesão 
das empresas ao curso é essencial 
para um trânsito mais seguro e 
cordial. 

 “Acho muito importante que 
os motoristas participem deste 
curso e fico feliz que tenha sido 
adotado por diferentes empresas 
na cidade. A bicicleta é um veícu-
lo não motorizado e está respal-
dado pela legislação de trânsito”, 
afirmou.


